
本会議・委員会等における
ペーパーレス化について

資料 ３



１ R２年度までの取組について

・ 本会議・委員会等において、紙資料と併用し、タブレット
端末を活用する。

・ R2年度以降は、活用状況等を検証し、方針を検討する。

・ 本会議、議会運営委員会、予算決算委員会、協議等の場
における当日配付資料は、第３回定例会終了後の会議から
ペーパーレス化する。

・ 予算決算委員会分科会、常任・特別委員会、広報委員会の
資料及び予算書・議案書等について、R２年度は紙資料と
併用し、R３年度以降のペーパーレス化に向け検討する。

R１.６月
本会議・委員会等における
タブレット端末の活用方針
を決定

R２.９月
タブレット端末の更なる
活用に向け方針を決定
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２ 現状について

R3年度以降
ペーパーレスを検討

　・ 予算書
 
  ・ 議案書

  ・ 決算書

　・ 予算決算委員会説明資料（分科会含む）

　・ 部門別常任委員会説明資料

　・ 特別委員会説明資料

　・ 正副説明資料

本会議 委員会・協議等の場

R2年度
ペーパーレス済

　・ 当日配付資料
　  （議事日程、提案理由説明、日程表など）

　・ 当日配付資料
　 （予算決算委員会における分担一覧表、質疑通告
     一覧、付託議案一覧等）

冊子類
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R3年２月 を導入

① 各自での資料の
印刷が可能となる。

② スマホ・自宅PC等
でも閲覧が可能となる。

（マルチデバイス化）

【 タブレット端末活用上の課題 】

① 印刷ができない ②持ち運びが不便（大きい、重いなど）

対 策

効 果

３ クラウドの導入について
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4 今後の検討事項について

① 当日配付資料の紙配付について
・ ペーパーレス化した当日配付資料について、現在希望する議員には紙も併せて配付し

ているが、クラウドを導入し印刷が可能となったことから、紙配付を廃止するか。

② 予算書・議案書など冊子について
・ 予算書・決算書や議案書など冊子について、ペーパーレス化に向け来年度より紙配

付を廃止するか。

③ 委員会説明資料について
・ 分科会・委員会・特別委員会配付資料のペーパーレス化をどう進めるか。

（例） 一部の委員会で試行的にペーパーレス会議を実施する。 など

【更なるペーパーレス化の推進に向けて 】
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